

Kasdam IV/Diponegoro Bersama Masyarakat dan Forkopimda Wonosobo Gotong Royong Lestarkan Alam Wonosobo

Agung widodo - WONOSOBO.POSTMEDIA.ID

Jan 18, 2024 - 18:23



Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A Bersama Masyarakat dan Forkopimda Kabupaten Wonosobo Gotong-royong Melaksanakan Karya Bakti Pembersihan Pasar dan Sungai Hingga Melakukan Penanaman Pohon di Desa Mlandi, Kecamatan Garung, Kabupaten Wonosobo, Jawa Tengah, Kamis (18/1/2024).

WONOSOBO- Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A bersama

masyarakat dan Forkopimda Kabupaten Wonosobo gotong-royong melaksanakan karya bakti pembersihan pasar dan sungai hingga melakukan penanaman pohon di Desa Mlandi, Kecamatan Garung, Kabupaten [Wonosobo](#), Jawa Tengah, Kamis (18/1/2024).

Karya bakti tersebut ditujukan untuk mengantisipasi terjadinya bencana alam seperti banjir, tanah longsor, kebakaran hutan hingga merebaknya wabah penyakit demam berdarah dan penyakit lainnya yang disebabkan lingkungan yang kotor dan tidak sehat.



Terkait dengan hal tersebut mewakili Pangdam, Kasdam mengatakan, sebagai wujud rasa syukur atas anugerah Tuhan YME, maka karya bakti tersebut dilakukan guna menjaga dan merawat lingkungan.

“Bersama rakyat dan segenap komponen pendukung dalam bentuk kegiatan penanaman pohon, pembersihan aliran sungai, dan pembersihan kawasan pasar, agar daerah di sekitar kita kembali hijau oleh pepohonan, sungai kita bersih, dan lingkungan pasar bebas dari sampah,” tandas Kasdam saat membacakan sambutan Pangdam IV/Diponegoro.

Selain di Wonosobo, kegiatan tersebut juga dilaksanakan serentak di 6 Kodim jajaran Kodam IV/Diponegoro dimana sebanyak 3.990 bibit pohon ditanam serta melaksanakan pembersihan aliran sungai dan pembersihan pasar bersama-sama dengan unsur Polri, Pemda, kelompok pemuda, masyarakat hingga pelajar.



Kepada seluruh komponen bangsa yang turut serta pada pelaksanaan karya bakti, Kasdam mengucapkan terimakasih dan berharap kiranya kegiatan ini dapat mewujudkan daerah yang hijau, sehat, Asri, serta mampu menjadi daerah yang memiliki ketahanan dalam mengantisipasi terjadinya bencana alam.



Pada pelaksanaannya kegiatan tersebut dihadiri oleh Para Asisten Kasdam, Kabalaktam, Dandim 0707/Wonosobo serta para pejabat Forkopimda Kabupaten Wonosobo.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip